

Le président du département remercie le lycée



MONTDIDIER

Le président du conseil départemental de la Somme, Laurent Somon, s'est déplacé dans la matinée du jeudi 7 décembre, pour saluer l'action du lycée Jean-Racine de Montdidier, de son proviseur et de son personnel, en particulier celui de la cantine de l'établissement. La restauration du lycée a, pour rappel, permis à près de 300 élèves du collège Parmentier de déjeuner jusqu'au 1^{er} décembre, après un incendie survenu le 29 août dernier, avant que ces élèves puissent revenir se restaurer dans leur établissement, à compter du 4 décembre. Il a expliqué : « Je viens remercier le lycée et son personnel qui a été en première ligne pour accueillir les collégiens. Sans cet

Laurent Somon a tenu à aller à la rencontre du personnel de la cantine du lycée.

accueil, les choses auraient été beaucoup plus compliquées. » Laurent Somon était accompagné de Françoise Maille-Barbare, vice-présidente du département en charge des collèges et de la réussite scolaire, et de Frédéric Léonardi, directeur général adjoint du département chargé de la personne et du développement des territoires. L'ensemble des travaux de réfection de la cantine du collège Parmentier, d'un coût de 1,4 million d'euros, financés par la collectivité, sera achevé en juin prochain mais d'ores et déjà, grâce à un approvisionnement des repas en liaison froide, la restauration est assurée au collège. **A.P.**